
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆8/2８ ２学期始業式               １２ 文化祭  

     9/ 6～8 前期期末テスト          １３ 振替休業日 (文化祭代日 ) 
１４ 管内オープン授業 (２年)       ２１・２４ 後期中間テスト 
１５ 郡特支ふれあい交流会         ２２ 指定休業日  

2６～2７ 職場体験（２年）             ３０ 生徒会改選選挙  
２９ 校内写生大会                

                                               ４ 県学力調査（１,２年） 
       ２ 交通安全教室                    ５ 町テスト（１,２年）  

５ うたせ船体験(3 年)           ８ 授業参観・懇談会  
１７ 郡市中体連駅伝大会             水俣病啓発事業(保護者) 
１８ あかちゃんふれあい体験 (１年)    1０～1２ 修学旅行（２年）  
２１ 熊日学生音楽コンクール参加     2２ ２学期終業式  

2４～2５ 共通テスト（３年）            2５ リーダー研修  
    ３１ 郡中学校音楽会(３年)      ※変更の可能性もあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 田浦中 学校教育目標  

と にあふれる学校

「至誠
し せ い

にして動
う ご

かざる者
も の

は、未
い ま

だこれ有
あ

らざるなり。」 (孟子 )  

こちらがこの上もない誠の心を尽くしても、感動しなかったという人にはい
まだあったためしがない。すなわち人を動かそうと思ったら、真心を持って精一杯
の心で接するべし、の意。  

知行合一 
校訓  

田浦中学校だより  No .５  
文責  古田  利也  

令和 ５年 ８月 ２９日発行  

自主 誠実 躍進 

令和５年度 熊本県中学校総合体育会 無事終了です！ 
本校から、バドミントンと卓球とサッカー、空手道に出場しました。 
空手道に個人組手で参加した３年吉野僚真君は準決勝で敗れま

したが、見事九州大会出場権を獲得しました。バドミントン、卓球、 
サッカーも健闘し、もう少しで１回戦突破というところでしたが、惜し
くも敗退でした。応援、ありがとうございました！ 

 

 
 毎年行われていた戦没者追悼式もコロナの関係で４年間中止となっていまし 
たが、今年の５月８日からコロナ対応が５類となったことをうけ、今年８月２５
日(金)しろやまスカイドームにて４年ぶりに実施されました。 
           式典の中で芦北町の中学生を代表して３年生の白濱紗恵さん 

が「平和とは」と題しての作文を発表してくれました。 
白濱さんは自ら作文発表を志願してくれており、このような 
大舞台での発表に挑戦しようとする気持ちをうれしく思い 
ます。本番でも自分の思いを堂々と発表できていました。 

芦北町戦没者追悼式 本校 白濱さん(３年)が作文発表 
 

芦北町英国派遣事業に参加します！！ 
夏季休業前に芦北町より英国派遣事業のお知らせがあり、 

芦北町出身の中学生４名、高校生４名の募集がありました。 
本校でも各学年で周知してもらったところ、数名が応募した 

とのことでしたが、その中から３年生の市川紫月さんの派遣が 
決定した旨、芦北町国際交流協会より連絡がありました。 
英国派遣事業は毎年行われていたのですが、コロナの関係でここ数年実施

できない状況でしたが、４年ぶりに再開されるということで、応募者も多かった
ようでした。市川さんには、せっかくの英国訪問ですから、持ち前の英語力で英
国の多くの人たちとコミュニケ－ションを図ってきてほしいと思います。 

８月１日(火) 今年も科学の甲子園(県教育委員会主催)に参加しました！ 

                      参加者は１,２年生に限定されており、今 
年も２年生１０名、１年生２名での参加でし 
た。午前中に筆記試験、午後から実技検査 
があり、その合計点で順位が決定されるこ 
ととなっており、９時から１６時までとハー 
ドなスケジュールでの大会でしたが、生徒  
は終始笑顔で大会に臨んでいたようです。 

結果は昨年度と同様に惜しくも３位❕ 
（９チーム中）。 

来年度の奮闘を期待してます！ 

本年度から郡市中体連陸上大会は夏季総合体育大会に一本化されたこ
ともあり、陸上の練習はなくなりましたが、１０月に行われる郡市駅伝大会に
向けての練習が、夏休みに入り本格的に始まりました。 

ホテル熊本テルサにて 

鹿児島県 サンアリーナせんだいにて 

ＰＴＡ美化作業及び地域の方にも、お世話になりました。 
夏休み最終日（２７日）早朝６時より、PTA 環境委員会の呼びかけで、グラウン 
ドを中心に美化作業を実施してもらいました。PTA・生徒合わせて１１３名の参
加があり１時間半ほどの作業でしたが、とてもきれいなグラウンドになりました。 
                           ２３日（水）には、御立岬 

公園から５名の方に来て 
いただき、最も茂ってい 
るところを秘密兵器で刈 
り取っていただきました。 
ありがとうございました。 

ＰＴＡ美化作業 

御立岬公園からの秘密兵器  

練習終わりのミーティング 


